

19 de Octubre 2009

Querida Señora Medina,

¡Hola! Me llamo Emily Dykstra y soy de los Estados Unidos. Tengo diecinueve años y asisto a Grand Valley State University. Vivo en Spring Lake, Michigan con mis padres y mis hermanos. Tengo un hermano y una hermana. Mi hermano se llama Sam y tiene quince años. Mi hermana se llama Olivia y tiene trece años. También, tengo una perra pequeña que se llama CeCe; a ella le gusta tomar la siesta conmigo en la tarde. Estoy muy entusiasmada de ir a España el próximo semestre y conocer a su familia y acerca de su cultura. Estoy escribiéndole porque quiero contarle acerca de mi personalidad y también quiero hacerle algunas preguntas si me lo permite.

Primero, le contaré un poco acerca de mis características y personalidad en general. Soy de pelo largo y rubio y ojos azules, aunque a veces parecen verdes. Pienso que el color de mis ojos depende del color de mi camisa. Me gusta pasear con mi familia y mis amigas, pero al mismo tiempo, me gusta trabajar duramente para ganar dinero. Yo trabajo en una tienda que se llama Dick's Sporting Goods. Cuando yo estoy trabajando doblo mucha ropa y la pongo en las mesas donde los clientes pueden verla. También me gustan los niños, así que les pongo mucho cuidado a los niños de mis vecinos y de otras personas que mi familia conoce.

Mi familia es más importante que cualquiera otra cosa. Me gusta ir de compras con mis hermanos y almorzar con ellos durante el verano. También, me gusta jugar con ellos cuando tengo tiempo. Algunos de los juegos que me gusta jugar con ellos son Rock Band en la televisión y el SIMS en la computadora. En el período escolar no veo a mis hermanos tan a menudo como quisiera porque permanezco en la escuela por mucho tiempo mientras ellos juegan al fútbol, pero en el verano, la situación es diferente.

Soy inteligente, una gran trabajadora, a veces chistosa, y muy agradable. Me gusta ayudar a la gente todo el tiempo.

Esa es probablemente la razón que la cual disfruto de trabajar en una tienda de deportes ya que ahí tengo la oportunidad de ayudar a clientes todo el tiempo. Mis pasatiempos favoritos son ir a la playa y tomar una siesta durante la tarde. Un día perfecto para mí, es cuando puedo disfrutar de ambos.

Cuando esté en España quiero visitar muchos lugares y monumentos. Toda mi vida he querido ir a España para ver sus atractivos : la Sagrada Familia, el Alcázar de Segovia, la Torre de Oro, las playas. También me encantaría aprender el flamenco. Espero aprender mucho de la cultura de su país y acerca de las cosas de las que su familia disfruta. También espero tener la oportunidad de visitar los bares y clubes para pasarla bien con la gente de España y posiblemente conocer a un hombre español que sea guapo y muy inteligente también.

Y ahora permítame hacerle algunas preguntas: ¿Tiene niños? ¿Si tiene niños, cuántos niños tiene usted? ¿Usted puede hablar otro idioma además del español? Yo sólo hablo inglés y español intermedio. ¿Ha tenido usted antes de mí a un americano o una americana en su casa por un tiempo o soy la primera en hacerlo? ¿Finalmente, por qué aceptó tener a una persona de los Estados Unidos en su casa?

Espero saber de usted pronto. Estoy ansiosa por conocerla y por ir a vivir en su casa en España.

Con mucho cariño,

Emily

